BOLETÍN ACCIÓN EXTERIOR MARZO 2024





JUNTA DE EXTREMADURA

Una misión comercial explora en Japón oportunidades para las empresas extremeñas



Extremadura AVANTE ha organizado, dentro de su Programa de Misiones Comerciales Directas, la agenda de actividades que cinco empresas extremeñas están llevando a cabo en Tokio entre el 4 y 8 de marzo, con el fin de apoyar la prospección de este mercado, así como la promoción y comercialización del sector agroalimentario de Extremadura en Japón. La actividad está destinada a consolidar el mercado de Japón, establecer contactos para introducir productos y servicios o propiciar los primeros contactos para posibles alianzas estratégicas y la definición posterior del pártner más adecuado

Abel Bautista a magistrados y jueces: "sois más necesarios que nunca en la defensa del Estado de Derecho y de nuestra Constitución"

El consejero de Presidencia, Interior y Diálogo Social, Abel Bautista, ha clausurado hoy el II Curso de Derecho Agrario y Ganadero Iberoamericano y Europeo, organizado por la Fundación Academia Europea e Iberoamericana de Yuste y el Consejo General del Poder Judicial, al amparo del convenio suscrito entre ambas instituciones. En dicha clausura han estado presentes también el presidente del Consejo General del Poder Judicial, Vicente Guilarte, la presidenta del Tribunal Superior de Justicia de Extremadura, María Félix Tena, y la secretaria general de Igualdad y Conciliación, Maria del Ara Sánchez.



<u>La 70 edición del Festival Internacional de Teatro Clásico de Mérida pondrá en escena 140 representaciones de</u> teatro, danza y ópera



El Festival Internacional de Teatro Clásico de Mérida albergará más de 140 representaciones de teatro, danza y ópera, con nueve espectáculos en el Teatro Romano de Mérida, siete en el teatro María Luisa y otras siete entre las extensiones de Madrid, Cáparra, Medellín y Regina. La programación, que se desarrollará desde el 27 de junio al 25 de agosto, ha sido presentada este miércoles en Mérida por la presidenta de la Junta de Extremadura, María Guardiola, y el director del Festival, Jesús Cimarro.

<u>FUNDECYT-PCTEX organiza el itinerario Europa+Cerca para aumentar el éxito de empresas extremeñas en</u> Horizonte Europa



FUNDECYT-PCTEX organiza el itinerario Europa+Cerca para aumentar el éxito de las empresas extremeñas en Horizonte Europa. Así, ofrece a empresas extremeñas diez plazas en un itinerario que a lo largo de mayo incluirá una sesión formativa, un viaje a Bruselas con agenda personalizada y asistencia en la presentación de propuestas a próximas convocatorias del principal programa de la Comisión Europea para la financiación de la I+D, Horizonte Europa.

La Agencia Extremeña de Cooperación Internacional para el Desarrollo consolida el trabajo en promoción de paz y prevención de conflictos con jóvenes europeos

La Agencia Extremeña de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AEXCID), organismo dependiente de la Junta de Extremadura, está presente estos días en Wroclaw (Polonia), desarrollando las acciones del proyecto "Peace Awareness through Volunteering and Education", (PAVE por sus siglas en inglés), un Erasmus+ sobre promoción de paz y voluntariado entre jóvenes a nivel europeo. Esta iniciativa estudia con jóvenes conflictos presentes y pasados, como el de Irlanda del Norte, las guerras de los Balcanes de la década de 1990 y la guerra en curso en Ucrania.



Abel Bautista ratifica el compromiso de la Junta con la cooperación transfronteriza para el desarrollo de Extremadura, Alentejo y Centro de Portugal

El consejero de Presidencia, Interior y Diálogo Social, Abel Bautista, ha ratificado el compromiso de la Junta de Extremadura con la cooperación transfronteriza. Así lo ha expresado durante su intervención en la reunión del Comité de Coordinación de la Comunidad de Trabajo de la eurorregión Alentejo-Centro-Extremadura (EUROACE), que ha tenido lugar en la sede de Presidencia en Mérida. El consejero ha anunciado la creación de una Comisión Sectorial de Economía y Empresarial de la EUROACE, constituida por representantes empresariales de la eurorregión que sirva



de guía para estimular el desarrollo económico de Extremadura, Alentejo y la región Centro de Portugal.

Santamaría resalta el impulso de la Junta a la internacionalización de las empresas extremeñas



El consejero de Economía, Empleo y Transformación Digital, Guillermo Santamaría, ha resaltado el impulso Gobierno de María Guardiola internacionalización de las empresas extremeñas ampliando la presencia en las ferias de carácter internacional. El consejero ha asistido a la inauguración de la feria Alimentaria, junto con el director general de Avante, Miguel Ángel Mendiano, que se desarrolla en Barcelona y que supone la mayor cita internacional del país para la industria de alimentos, bebidas y gastronomía. Extremadura Avante tiene planificado este año asistir a 21 ferias de carácter internacional, lo que suponen 8 ferias más que el año 2023, con destinos como China, Corea del Sur o Brasil.

La consejera Victoria Bazaga destaca que la BP Ultimate Rally Raid será "un hito muy importante" para el deporte en Extremadura

La BP Ultimate Rally Raid será la tercera de las cinco carreras puntuables para el Campeonato del Mundo de Rally Raid, entre las que se encuentra el Rally Dakar. Esta será la única que se dispute este año en territorio europeo y recorrerá las regiones del Alentejo portugués y el sur de Extremadura. Algo más de 1.200 kilómetros contra el crono pondrán a prueba a los mejores pilotos del mundo, que recorrerán casi 300 kilómetros por Extremadura. Badajoz será el cuartel general español de la carrera, organizada por el Motor Club Villafranca



El SEPAD pone en marcha el programa de viajes '55 y más' a 137 destinos nacionales e internacionales



El Servicio Extremeño de Promoción de la Autonomía y Atención a la Dependencia (SEPAD) ha puesto en marcha el programa de viajes '55 y más' dentro del ámbito del envejecimiento activo. Los destinatarios son personas residentes en Extremadura mayores de 55 años, que pueden ir acompañados de una persona. Este lunes se inicia la comercialización y venta de estos viajes. El programa propone un total de 333 salidas a 137 destinos tanto nacionales como internacionales. Entre los destinos peninsulares se encuentra Galicia, Asturias, Cádiz, Málaga, Benidorm, Gerona, País Vasco, el Algarve o el norte de Portugal. También se podrán visitar las islas de Lanzarote, Tenerife, Ibiza, Gran Canaria, Azores o Madeira. Otros posibles destinos internacionales son Rumania, Ciudades Imperiales (Praga, Viena y

Budapest), Alemania, Turquía, Grecia, Egipto, Albania, Cuba, Marruecos, Albania, Uzbequistan, Italia, Polonia, Tailandia, Jordania, Cuba, Vietnam o China.

Extremadura presenta el CIIAE durante la Cumbre de Regiones y Ciudades de Mons, organizada por el Comité Europeo de las Regiones



El Centro Ibérico de Investigación en Almacenamiento Energético (CIIAE) de Cáceres ha sido seleccionado por la organización de la 10ª Cumbre de Regiones y Ciudades, que se celebra desde ayer en la ciudad belga de Mons, para estar presente en una exposición de regiones, ciudades y proyectos de toda Europa, organizada en torno a la Cumbre, y que ha sido visitada por los participantes que se han dado cita en este foro. El director general de Acción Exterior, Pablo Hurtado, ha sido el representante de la Junta de Extremadura en este evento, que ha sido organizado de manera conjunta por el Comité Europeo de

las Regiones (CdR), la Región de Valonia (Bélgica) y la Presidencia rotatoria semestral belga del Consejo de la Unión Europea. Hurtado, tras mantener un encuentro con el presidente del Comité Europeo de las Regiones, Vasco Cordeiro, y la Comisaria de Cohesión y Reformas de la Comisión Europea, Elisa Ferreira, ha felicitado al CIIAE por "ofrecer una imagen innovadora de una región abierta al mundo como Extremadura que brinda oportunidades al más alto nivel para el talento internacional"

La directora del IJEX visita a jóvenes de siete países europeos que analizan la cultura popular en zonas rurales en el marco de Erasmus+

La directora del Instituto de la Juventud de Extremadura (IJEX), Raquel Martín Bellot, ha visitado a los 36 jóvenes procedentes de España, Grecia, Turquía, Rumanía, Portugal, Malta y Grecia que participan en la localidad cacereña de Hernán Pérez en un intercambio enmarcado en el programa Erasmus+ en el que analizan la cultura popular en las zonas rurales. El desarrollo de la cultura en lugares como la Sierra de Gata a través de actividades relacionadas con el folklore y los juegos populares es el objetivo del intercambio juvenil que esta semana organiza la asociación 'Nutria' y que se prolongará hasta el 23 de marzo en el municipio.



Educación apuesta por la internacionalización del sistema educativo extremeño en la primera reunión del Consorcio de Movilidad Erasmus+



La secretaria general de Educación y Formación Profesional, María Pilar Pérez, ha participado este miércoles en Mérida en la primera reunión del Consorcio de Movilidad Erasmus+ para el sector de Formación Profesional que coordina la Consejería de Educación, Ciencia y Formación Profesional, donde ha dado la bienvenida a los asistentes. María Pilar Pérez ha señalado el impulso que, por parte de la Consejería de Educación, Ciencia y Formación Profesional se le quiere dar a la internacionalización del sistema educativo y, dentro de las diferentes líneas de trabajo a seguir, ha destacado el programa Erasmus+.

Santamaría felicita a las empresas extremeñas, "gracias a su esfuerzo las exportaciones alcanzaron en enero un 28,7% más que en el mismo mes del año anterior"



El consejero de Economía, Empleo y Transformación Digital, Guillermo Santamaría, ha felicitado a las empresas extremeñas porque las exportaciones registradas en el mes de enero de 2024 alcanzaron los 253,7 millones de euros, un 28,7% más, que en el mismo mes del año anterior. El consejero ha hecho estas declaraciones con motivo de su encuentro con empresarios de Fregenal de la Sierra. Santamaría ha visitado también la única planta en España que funciona con hornos pirolíticos que producen carbón vegetal sin emitir humo. En relación con las exportaciones el consejero ha recalcado que "Extremadura es la CCAA donde más

creció interanual el comercio exterior en enero. Mientras que España se mantiene en terreno negativo".

La Junta de Extremadura organiza un ciclo de conferencias para celebrar el legado de los extremeños que cambiaron el mundo

La Junta de Extremadura, a través de la Secretaría General de la Consejería de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deportes y la Fundación Extremeña de la Cultura, ha organizado el primer ciclo de conferencias bajo el título 'Extremeños que cambiaron el mundo' con el objetivo de celebrar el legado de aquellos extremeños que jugaron un papel fundamental en la unión entre España y América. Del 5 al 9 de abril de 2024, Jerez de los Caballeros, Medellín y Trujillo serán los escenarios donde se desarrollará este ciclo de conferencias itinerante. Cada localidad, con su profundo vínculo histórico y cultural con el Nuevo Mundo, albergará charlas con renombrados escritores y académicos especializados en historia y literatura.

